



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VVI10000895</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

# La Turbie

## Maison à vendre (06320)

Magnifique villa individuelle sur 2 niveaux de type provençale de 170M2 sur une parcelle de 500M2. La villa se compose d'un grand séjour avec cheminée insert, une salle à manger, une cuisine équipée, une arrière cuisine (cellier), un WC invité avec lave main. A l'étage: Une chambre maître avec ensuite salle de bains design et WC, deux chambres dont une avec un balcon, une salle de douche design, un WC japonais, deux dressings, une buanderie. Une piscine, des terrasses et plantes méditerranéennes ainsi qu'une grande cave (vide sanitaire aménagé) complètent se bien. La villa est reliée au tout ...

*Magnificent detached villa on 2 levels of Provençal type of 170M2 on a plot of 500M2. The villa consists of a large living room with insert fireplace, a dining room, an equipped kitchen, a utility room (pantry), a guest toilet with hand basin. Upstairs: A master bedroom with designer bathroom and toilet, two bedrooms, one with a balcony, a designer shower room, a Japanese toilet, two dressing rooms, a laundry room. A swimming pool, terraces and Mediterranean plants as well as a large cellar (converted crawl space) complete this well. The villa is connected to mains drainage. Services: Gas ...*

## AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

